

# Informationen zur Baustelle Friedhof Enzenbühl, Gemeinschaftsgrab

## Ausgangslage

Im Friedhof Enzenbühl wurde 1988 ein Gemeinschaftsgrab realisiert. Die Platzverhältnisse am bisherigen Standort lassen es nicht zu, Inschriften zu erstellen. Das Bestattungs- und Friedhofamt und Grün Stadt Zürich haben deshalb entschieden, im Feld 7 ein neues Gemeinschaftsgrab mit Inschriftmöglichkeit zu erstellen.

### **Projekt**

Das neue Gemeinschaftsgrab liegt im Zentrum und unmittelbar an der Hauptachse des Friedhofs.

Entlang des Grabfeldes wird eine grosszügige Platzfläche erstellt. Dadurch wird der Raum in drei Teile gegliedert: die bestehende Koniferenkulisse mit davorliegendem Staudenband, der neue Aufenthaltsbereich und die bestehende Blumenwiese, in der die Urnenbeisetzungen stattfinden. Zwischen Aufenthaltsbereich und Blumenwiese befinden sich sieben Namenspulte aus hochwertigem Beton. Auf der Oberseite werden die Inschriften aus Messing platziert.

Die bestehenden Familienmietgräber bleiben erhalten. Beisetzungen können dort jederzeit durchgeführt werden. Der Zugang zu diesen Gräbern kann wochentags während der Bauarbeiten temporär für kurze Zeit eingeschränkt sein. Am Abend und am Wochenende sind die Familiengräber immer zugänglich.

#### **Termine**

Baubeginn: Juni 2024

Bauende: Ende August 2024 Pflanzung: November 2024

### **Weitere Informationen**

Kathleen Puruckherr T +41 44 412 23 37

